

Que cuando Marcelo Ebrard reaparezca hoy para anunciar su futuro político, todas las posibilidades de ser candidato presidencial habrán caducado: no tendrá espacio en Morena, la silla de la oposición nunca fue para él, las puertas de Movimiento Ciudadano se cerraron anoche, mientras que la vía independiente se le fue de las manos hace varias semanas. Sea cual fuere su decisión, de tanto pensarla se le terminó el tiempo y su nombre no aparecerá en la boleta de 2024. Hoy sabremos qué sigue para el ex canciller.

Que si bien Morena logró apagar las rebeliones de Ignacio Miery Antonio Pérez Garibay, quienes rechazaron los resultados del proceso en Puebla y Jalisco, respectivamente, no deja de sorprender el silencio de Sasil de León, quien en un comparativo con las aspirantes de Morena en otras entidades, terminó en último lugar, perdiendo la candidatura de Chiapas ante Eduardo Ramírez. Tampoco apareció en el anuncio de los resultados finales y no ha dicho nada sobre el eventual abanderado. Ya veremos si cierra filas o termina rompiendo la unidad.

gue al menos 60 de los 128 senadores presentaron ya sus respectivas cartas de intención con el propósito de buscar la reelección para el periodo 2024-2030. Según las estimaciones de la morenista Ana Lilia Rivera, presidenta de ese órgano legislativo, "se trata de un proceso nuevo en la historia reciente de México, por lo que serán muy pocos los que no busquen la oportunidad de repetir en el cargo".

Que el INAI tomó nota del nuevo mensaje que, a su juicio, se envía "desde el poder", reviviendo el caso de los pagos por más de 20 mil pesos que el ex comisionado Óscar Guerra Ford hizo en 2014 en un table dance con una tarjeta de crédito del instituto. Lo cierto es que ninguno de los actuales integrantes del organismo presidido por Blanca Lilia Ibarra tiene relación con esos hechos, por lo cual descarta ceder a presiones y menos renunciar en su tarea de obligar a los entes públicos a cumplir sus obligaciones en materia de transparencia.

